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L'anno 2016,ìl giorno 20 del mese di Luglio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. no 1068090 del 01

luglio 2016 per discutere gli argornenti allegati ai predetti O.d.G.

Presiede la seduta, il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 10.00 chiama l,appello.

E'assistito dal segretario,l'Esp. Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Greco, Inzerillo, La

Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. Sono assenti i consiglieri Giocaliero e Guaresi. Il
presidente Tomaselli, verificato il quorum del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni, il Presidente Tomaselli informa il Consiglio che ieri si è svolta una

Conferenza dei servizi dove sono state discusse le problematiche di Via Tiro a Segno che saranno affrontate

a breve e medio termine. Il Presidente ricorda che già nel 2012 si è intervenuto per i problemi di Via C.

Bonanno, e la stessa cosa awerrà per Via Tiro a Segno.

Alle ore 10,25 escono i consiglieri Di Fazioo Greco e Marchese e Terzo

Il Presidente Tomaselli propone come scrutatori i consiglíeri Cangelosi, Duminuco, Scarlata. Il Colsiglio
approva all'unanimità. Si passa così alla lettura del verbale del 28 giugno 2016; lo stesso viene approvato

alle ore 10,30, sono assenti i consiglieri: Di Fazio, Giocaliero, Greco, Guaresi, Marchese e Terzo.

Poco dopo, alle ore 10.40, rientrano in Aula i consiglieri Di tr'azio e Marchese.

Il Presidente Tomaselli prosegue i lavori leggendo il verbale del 29 giugno 2016; lo stesso viene approvato,

alle ore 10,45. sono assenti i consiglieri: Giocaliero, Greco, Guaresi e Terzo.

Alle ore 10.46 esce il consigliere Duminuco, il quale viene sostituito come scrutatore dal consigliere

Cardella. ,,-

',1'

Si chiede il prelievo del parere prot. n. 269059 det 18.Q5r2015, avente per oggetto: .,Abrogazione

Regolamento degli Operatori Scolastici in servizio nelle scuol6?'. I1 Presidente legge tale parere e lo stesso

viene approvato, alle ore 11.00, con il seguente esito: Presentl: 11; Favorevoli: ll; Contrari: 0; Sono

assenti(n.5)Duminuco,Giocaliero,Greco,GuaresieTerzo.

Continuano i lavori d'Aula con la richiesta del prelievo della ibzione prot. n. 1016438 del 15.06.2016 a

firma dol consigliere Sala e avente per oggetto: "Ptealizzaziane spartitraffi co ínp.zzaTorelunga,,.

Il consigliere Sala la descrive dettagliatamente ed evidenzia quanto essa.sia com.pleta e dettagliata nei punti

salienti. Durante la discussione della mozione si accende una breve polemica. fra il consigliere Colletti e lo

rlletti, per una'moziòne presentata da lui



3hrlstesso' con argomentazioni simili, il consigliere Sala si era astenuto. euindi, il consigliere colletti an
proprio voto contrario.

ll consigliere Cangelosi condivide quanto affermato dal

contrario.
collega Colletti annunciando anche lui voto il

Anche il consigliere Di Fazio è contrario poiché il
nella mozione.

sito interessato non si presta alle modifiche suggerite

Il consigliere Greco si accoda ai precedenti interventi perché le modifiche contribuirebbero a creare piir caos
nell'area urbana di p.zza Torrelunga.

Il consigliei'e Marchese, pur ritenendo lodevole l'iniziativa del consigliere Sala, voterà contrario perché lo
spazio i.lot.t consentirebbe quanto descritto nella mozione e in più aggraverebbe le già precarie condizioni
economiche che subiscono i commercianti che operallo proprio in quella zona.

Il consigliere savoca afferma che occorrerebbe invece far rispettare l,attuale segnaletica del iuogo e
annuncia che si asterrà.

Interviene il Fresidente Tomaselli, pur condividendo i buoni propositi della rnozione che tende a
regolamentare il transito, precisa che, puftroppo si asterrà poiché oggettivamente la rimodulazione suggerita
dalla mozione' ridurebbe notevolmente la carreggiata e penalizzerebbe sia gli esercizi commerciali sia i
residenti che avrebbero difficoltà a posteggiare le proprie niacchine. A questo punto il preside'te Tomaselli
mette in votazione la mozione del consigliere sala e si registra il seguente esito: presenti: 11; Assenti: 5;
FavorevoBi: ? ( cardelta e sala); contrari: 6 (cangetosi, colletti, Di Fazioo Greco, Marchese,
scarlata); AstenutÍ: 3( Tomaselli, Inzerillo, savoca). La mozione, alle ore 11.30, viene bocciata.

Alle ore 11.45, il Fresidente Tomaselli dichiara chiusa la seduta di consiglio.

{l Segretario

(l'Esp" Arnm-vo Anna Maria Geraci)
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Il Presidente


